

Liebe Frau Hansen, liebe Frauen des Nähkreises der Adventgemeinde Kisdorf,

es gibt Menschen, die das was sie machen von Herzen tun, aus Überzeugung, mit Liebe und Leidenschaft – Menschen wie Sie!

So ist es mir eine Herzensangelegenheit, mich im Namen der Frauen zu bedanken, denen Sie mit Ihrer Anteilnahme und Ihren Herzkissen Trost und Freude schenken.

Das Leuchten in den Augen der Frauen ist nur schwer in Worte zu fassen-
Die Frauen sind tief berührt, dass Sie an sie gedacht haben und empfangen die Herzen dankbar und mit Freude – oft mal wieder ein kleines Lächeln seit langem.

Ich danke für Ihren Einsatz und Ihre Unterstützung!

Liebe Grüße